



Supone una inversión de 187.000 euros

## La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica la mejora del abastecimiento a Chibluco, en Huesca

- Esta actuación se incluye entre las obras de restitución territorial por el embalse de Montearagón

**14, sept. 2010-** La Confederación Hidrográfica del Ebro ha anunciado la adjudicación de la obra de mejora del abastecimiento a Chibluco, en Loporzano (Huesca) que supone una inversión de 187.000 euros y será ejecutada por la empresa Áridos y Excavaciones Movera.

La mejora se incluye entre las obras de restitución territorial por la construcción del embalse de Montearagón. Se une así a las actuaciones ya ejecutadas por el Organismo de Cuenca para mejorar los abastecimientos de Barluenga y Fornillos, ambos también en el término municipal de Loporzano. Estas dos infraestructuras se encuentran ya en explotación y a ellas se destinó un presupuesto de 329.500 euros.

El proyecto de Chibluco, junto con la instalación de nuevas tuberías de abastecimiento, también recoge la modificación del colector de la red de saneamiento del núcleo urbano. En total de saneamiento se renovarán 67 metros de tubería y de abastecimiento más de 1.000 metros para la red de suministro y otros 260 metros para la distribución, a lo que se sumarán las acometidas domiciliarias con arqueta y contador. La renovación, además, obliga a la reposición del pavimento.

Como se recordará, el embalse de Montearagón inició su programa de puesta en carga el pasado 28 de junio, la última fase previa a su explotación ordinaria. Paralelamente, se está ejecutando la construcción de las galerías de impermeabilización del embalse.